

BAB IV

PENUTUP

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh penulis yang telah dianalisa, maka bagian akhir dari penulisan skripsi ini, penulis dapat mengambil simpulan dan saran sebagai berikut :

A. Simpulan

1. Manajemen perpustakaan pondok pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan dilaksanakan atau dikelola cukup baik, karena dilihat dari segi koleksi bahan perpustakaan, struktur organisasi, pelayanan perpustakaan, program kerja perpustakaan dan tata tertib perpustakaan sudah dilaksanakan sesuai dengan tugas perpustakaan, fungsi perpustakaan dan tujuan perpustakaan dalam mengelola perpustakaan.
2. Dari hasil wawancara bahwa minat baca santri Pondok Pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan sudah lumayan baik namun harus tetap memberikan motivasi terhadap santri, agar santri tersebut lebih bersemangat lagi mengunjungi perpustakaan. Karena membaca sangat penting dalam kehidupan santri, terutama dalam mencapai keberhasilan dan sehingga dapat memperbaiki faktor yang mempengaruhi minat baca santri Pondok Pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan demi kelancaran membaca para santri.

3. Peningkatan minat baca santri Pondok Pesantren Syaichona Moh.Cholil Bangkalan melalui manajemen dengan cara membuat strategi untuk meningkatkan minat baca santri. Sehingga dilaksanakan dengan cukup maksimal dengan cara kerja manajemen perpustakaan yang telah mampu mengelola dan mewujudkan peningkatan minat baca terhadap santri Pondok Pesantren Syaichona Moh.Cholil Bangkalan.

B. Saran

Berdasarkan simpulan yang diperoleh maka penulis memberikan saran :

1. Kepada manajemen perpustakaan Pondok Pesantren Syaichona Moh. Cholil Bangkalan. Mengingat perpustakaan pesantren sebagai penunjang pembelajaran, maka diharapkan pada pengelola perpustakaan pesantren untuk lebih meningkatkan, mengoptimalkan peran perpustakaan dalam menunjang peningkatan minat baca santri yakni dengan membina kerjasama dengan semua ustadz dan perpustakaan yang lainnya.
2. Dengan adanya perpustakaan pesantren harus lebih ditingkatkan lagi pengolahan perpustakaan pesantren yang ada dan referensi ditambah supaya lebih maksimal lagi terhadap pencapaian meningkatkan minat baca santri menginagt perkembangan era modernisasi yang menuntut kita untuk lebih waspada dalam menghadapi tantangan zaman.
3. Bagi santri yang tidak dapat melanjutkan pendidikan ketingkat yang lebih tinggi, apabila bagi mereka yang tidak pernah punya kesempatan mengenal

dunia pendidikan formal, sebaiknya dapat memfungsikan keberadaan perpustakaan yang ada di pesantrennya. Untuk mendapatkan wawasan yang lebih luas, dari berbagai koleksi yang dimiliki serta tersedia di dalam perpustakaan pesantren.